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2008 年 10 月 15 日（水）例会プログラム            表紙 花の説明 

点鐘     

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶 

ボーイスカウト、ガールスカウト活動報告 

  
 

例会報告   Vol.４６  No.１３（No.2174） １０月８日（水）晴れ  (司会北村英明委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 秋田政夫会長  ◇公式訪問前クラブ協議会   三枝稔明ガバナー補佐 

                                

ビ ジ タ ー 

第７分区ガバナー補佐 三枝稔明様 （取手ＲＣ） 

ガバナー補佐セクレタリー 三谷昌治様 （取手ＲＣ） 

       野田俊博様 （取手ＲＣ） 

            長谷 豊様 （取手ＲＣ） 

 米山奨学生 洪 シウォンさん 

 

幹 事 報 告  （染谷正美幹事） 

週報受理クラブ なし 

例会変更クラブ なし 

 

会 長 挨 拶  秋田政夫会長 

１０月１日理事会報告 

 １．指名委員会開催について。 

   １１月１２日（水）例会終了時に開催 

 ２．１１月３日(祝日)常総市文化祭での国際交流友の会への協力につい

て。 

   例年通り、バザー品、２万円の協賛。社会奉仕委員会担当事業。 

 ３．忘年会開催について。 

   １２月１７日(水)水海道ゴルフクラブハウスにて。 

 ４．年末、年始の例会について。 

   １２月３１日、定款６条第１節により休会。 

   平成２１年１月７日、通常例会。 

 ５．その他 

   ツウンバＲＣの青少年交換５０周年記念パーテーについて。 

   地区の青少年１年交換学生個人への対象の記念行事であるために当クラブとしては直接的には関与し

ない。五木田会員には先方への連絡確認でお世話になりました。 



THE WEEKLY REPORT 

 3 

こんにちは。今月２２日、待望の廣瀬ガバナーを公式にお迎いするに当たり、本日は先週に続き第７分区 

三枝ガバナー補佐にご出席をいただきました。また同じく取手ＲＣからお忙しい中三谷昌治様        

野田俊博様、長谷 豊様にもご出席を賜りましてありがとうございます。 

恒例により、本日の例会を第３回目のクラブ協議会とさせていただきます。米山奨学生の洪 シウォンさん、よ

うこそいらっしゃいました。 

さて本年度がスタートして早３ヶ月が過ぎ、ＲＩ並びに２８２０地区のテーマ、強調事項、活動方針を基にクラブ

運営、奉仕活動を会員協力のもと円滑に進めていますが、ガバナー公式訪問はガバナーが直接会員に接

する唯一の機会であり、クラブ会員もまた直接ガバナーにクラブ委員会活動方針を提示し、指導を仰ぐ大変

緊張感のある協議会でもあります。また、廣瀬ガバナーの人柄にも触れ、２８２０地区運営についてリーダーと

しての強い意気込みを感じとることが出来るものと思います。 

本日は、その公式訪問が円滑に進められるよう事前研修と言うことで、これより三枝ガバナー補佐にご指導を

頂きます。また、地区の現況、あるいは第７分区の現況等のお話も頂ければたいへん有難く存じます。 

最後に、第２９回、２８２０地区新世代奉仕委員会ライラセミナー（青少年指導者育成プログラム）が先のご案

内のとおり、今週金曜日の夜から日曜日にかけて「あすなろの里」にて開催されます。当クラブからも４名の青

少年と鈴木勝久会員が参加登録されています。青少年研修者が５０名、ロータリーアン含めて総数１００名近

い参加者の下で行われます。当クラブは今回で３回目のホストクラブを務めますが是非、会員の皆様にも足

を運んでいただければ幸いに思います。 

 

外 部 卓 話   第７分区ガバナー補佐 三枝稔明様 

１８年前私が入会当時、こちらの隅屋会員が分区代理で取手ＲＣを訪問さ

れました。ロータリーの話をしなかったのが印象に残っておりますが、有意

義なお話を聞けたと記憶しております。 

いよいよ２２日に廣瀬ガバナーを迎えての公式訪問です。公式訪問の目

的は、ＲＩの強調事項をお伝えすることと、各ロータリアンのロータリー活動

に意欲を持って活動していただくよう指導することです。 

恒例でガバナー補佐の私が、二週間前に前座として卓話することなにって

おります。今日までに６クラブの訪問が終わりました。現況及び私の思って

いるロータリーについて卓話させていただきます。 

廣瀬ガバナーの考えは、各クラブの特徴、良い点を見つけて評価するという方法を取りますので、穏やかな

気持ちで迎えていただきたいと思います。また、どんなロータリーのことについても質問を歓迎いたします。

一方的に話を聞くよりも双方向に会話をしたほうが、より理解を深め、効果的な訪問になると思います。 

私は「クラブを効果的にするためにどうしたらいいのか」を考えて今日まで分区内を廻らせて来ました。昨年

の地区のクラブ奉仕委員会の提言にも出ていますが、クラブ会員の「ロータリーの理解」がクラブによっては、

危険な状態になっている。これは増強などという問題ではなく、会員維持にまでおよび、クラブ崩壊まで進む

要因をかかえているとのことです。例会、クラブ協議会、オリエンテーションのあり方のチェックを検討してい

ただき、全会員がロータリーの理解を共有されることを願います。 

ここでロータリーも会社も組織で動いている点は、同じと考えてみました。工場では、今やトヨタ生産方式の看

板方式が有名ですが、改善活動も有名です。改善とは、どこに無駄があるか「見える化」することです。作業

分析（ビデオ分析、タイムウオッチ、万歩計）工程分析等などをチェック、確認することです。 

ロータリーも例会など、クラブ会員に効果的に理解しているか、チェックする必要を感じます。それにより問題

点が「見える化」し、前進の足がかりになると思います。 

ストレスの感じる時代、異業種の方々との楽しい集いは、明日への英気を養うためにも大切にしたいと思いま

す。 

７分区内では、最も活力ある水海道ロータリークラブの今後の発展をお祈りいたします。 
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出 席 報 告 （山崎善市委員） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５１名 ４１名 １０名 ０名 １名 ８２．３５％ 

 

ニコニコボックス（横山 修ＳＡＡ）                  入金計 ￥39,000   累計 ￥774,000  

今日は、宜しくお願いします。  ガバナー補佐 三枝稔明様（取手ＲＣ） 

本日は、宜しくお願い申し上げます。  長谷 豊様（取手ＲＣ） 

初めて例会に参加させて頂きます。 野田俊博様（取手ＲＣ） 

本日は、宜しくお願いします。 三谷昌治様（取手ＲＣ） 

三枝ガバナー補佐ようこそ。宜しくご指導お願いします。  北村（仁）・秋田  各会員 

三枝ガバナー補佐、宜しくご指導お願いします。  染谷（正）会員 

三枝ガバナー補佐、セクレタリー様、ご苦労様。ご指導宜しくお願いします。  鈴木（豊）会員 

ガバナー補佐、セクレタリーの皆様、本日は宜しくお願い致します。  北村（英）会員 

先週例会欠席しました。今週より米山寄付金の御協力をお願いします。 福田会員 

赤い羽根募金、御協力ありがとうございました。  瀬戸会員 

その他 古谷・下村 各会員 

こんにちは。  松村会員 

例会欠席しました。  田上・須藤  各会員 

ガバナー補佐三枝様、セクレタリー様、ようこそお出でくださいました。  横山会員 

 

会 報 委 員 会   青 木 正 弘 委 員 長   須 藤 義 定 副 委 員 長 

【発信：2008.10.7】「友」インターネット速報 No.353 

 

ポリオ撲滅に向けカナダ政府が大きな支援 

カナダ政府が、アフリカのサハラ砂漠以南におけるポリオ撲滅活動に向けて 3,000 万カナダドル（約 27 億 6,000 万

円）を寄付する、と発表しました。 

ナイジェリア北部でのポリオの発生によってサハラ砂漠以南のアフリカが感染の危険にさらされており、ウイルスの

拡大を防ぐには積極的な予防接種活動を行っていくことが極めて重要となります。このため、今回の寄付のうち半

額以上が、ナイジェリアでのポリオの監視活動や医療スタッフの研修に充てられます。 

また、カナダは今年6月にアフガニスタンにおけるポリオ撲滅に 6,000 万カナダドルを寄付。その援助によって同国

とその近隣国で、5 歳未満の子ども 700 万人を対象にポリオの予防接種が行われています。 

カナダにおけるロータリーのポリオ撲滅提唱委員長であるウィルフリッド・ウィルキンソン元国際ロータリー会長は「寛

大な支援に心から拍手を送ります。カナダからの寄付は、世界に残された 4 か国のポリオ常在国のうちの 2 国であ

るナイジェリアとアフガニスタンでの撲滅活動に大きな効果をもたらすでしょう」と述べています。 

なお、これまでにカナダから世界ポリオ撲滅推進計画に寄せられた寄付額は 3 億 3,100 万カナダドル（約 304 億

7,400 万円）近くに上り、寄付国の上位 5 位内に入っています。 

 


